

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	4-10-2013
Mención	Piden cambiar el término "régimen" por "dictadura" en textos escolares. Mención a investigadora de la UAH.

Piden cambiar el término "régimen" por "dictadura" en textos escolares.

- Esto no es un tema nuevo, se empezó a discutir hace un tiempo ya, se supo que se había dado la posibilidad abierta que algunos textos le llamaran de una manera, lo llamaran de otra pero ahora hay una resolución del Consejo Nacional de Educación que sugiere algo ahí. Juan Guerra que sigue los temas de educación nos va a explicar específicamente si sugiere, si obliga, cómo es pero le pone finalmente un rótulo a lo que nosotros llamamos dictadura, hay otros que no le llaman así pero señala que donde dice régimen militar en muchos textos escolares debería decir dictadura militar. Mención: - Ex ministro Beyer. - Presidente Sebastián Piñera. - Investigadora de la Alberto Hurtado. Conduce: Fernando Paulsen - Beatriz Sánchez.